



**NOMBRE DE ALUMNO: REY NOEL SANTIAGO
HERNÁNDEZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARCOS JHODANY
ARGUELLO GÁLVEZ**

**NOMBRE DEL TRABAJO: INDICADORES DE
ENFERMERÍA**

MATERIA: PRÁCTICA CLÍNICA I

PASIÓN POR EDUCAR

GRUPO: "A"

GRADO: 6TO CUATRIMESTRE

INDICADORES DE CALIDAD EN ENFERMERÍA

Definición: Son instrumentos de medición, basados en hechos y datos, que permiten evaluar la calidad de los procesos, productos y servicios para asegurar la satisfacción de los clientes, es decir, miden el nivel de cumplimiento de las especificaciones establecidas para una determinada actividad o proceso empresarial.

Objetivo: Mejorar la calidad de los servicios de enfermería, definiendo criterios que se traduzcan en herramientas de medición que garanticen las condiciones indispensables para que los cuidados que proporciona el personal de enfermería brinden con oportunidad, en un ambiente seguro, eficiente y humano en todo el sistema de salud.



INDICADORES DE CALIDAD EN ENFERMERÍA

1. Trato digno
2. Ministración de medicamentos vía oral
3. Vigilancia de venoclisis instalada
4. Prevención de infecciones con sonda vesical instalada
5. Prevención de caídas en pacientes hospitalizados
6. Prevención de úlceras por presión en pacientes hospitalizados
7. Registros clínicos de enfermería
8. Manejo de recién nacido con peso menos a 1500 gr
9. vigilancia y control de neonato con riesgo para hiperbilirrubina
10. trato digno en pacientes con problemas de salud mental
11. trato digno con problemas de salud mental pediátrica
12. vigilancia y control de neonato con alimentación a través de sonda nasogástrica
13. vigilancia y control del neonato con aspiración de secreciones a través de cánula endotraqueal
14. vigilancia y control de neonato con catéter intra vascular
15. Atención a pacientes con tratamiento de hemodiálisis
16. atención a pacientes con tratamiento de diálisis peritoneal

Los indicadores de enfermería son muy importantes porque ayudan a realizar intervenciones de cuidados a los pacientes, de manera adecuada, oportuna y es necesario que como personal de enfermería se tome en cuenta la responsabilidad en las acciones, ya que de eso depende en mejoramiento de los pacientes.